

# ★チャレンジ! 夢に向かって★

\* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

## 1・2年生、フィールドワークを行いました!!

6月13日(木)に1・2年生が生活科の学習の一環としてフィールドワークを行いました。今回のフィールドワークは、公共の交通機関(路線バス)を利用し、「まちたんけん」を通して、公共施設等の建物や場所を確かめことをねらいとして行いました。学校を出発し、まずは国見公園前のバス停に向かいました。1・2年生にとって初めて利用する公共の交通機関(路線バス)。バスの運転手に元気なあいさつをし、乗車しました。太田支所入り口のバス停で降り、徒歩で大仙市役所太田支所や太田文化プラザ、マックスバリュなど施設の建物や場所を確認しました。その際、デジカメで気になったところを写真撮影したり、「たんけんボード」を持って気付いたことや伝えたいことをメモしたりしながら、子どもたちなりに新しい発見をしていました。

生活科は、幼児期の教育と中学年以降の各教科等をつなぐ大切な役割を担っている教科です。そのため、生活科では身近なものの変化を感じたり、実際に見学に行ったりして学習を進めます。子どもたちの知的な気付きをたくさん見ることができたフィールドワークでした。



## 安全で安心な学校生活を送るために

学校には様々な危険なことやところがあります。6月13日(木)、グラウンドにある土俵の上にスズメバチが巣をつくりはじめていました。それを発見した〇〇〇〇〇教頭先生と〇〇〇〇先生が駆除してくれました。これで、子どもたちが安心してグラウンドで活動することができます。ありがとうございました。

また、職員玄関前のマンホールの周りを固めているアスファルトに穴が開き、不安定な状態が続いていました。そこで、大仙市教育委員会事務局にお願いをし、6月14日(金)に施設管理課の〇〇〇〇〇主査と〇〇〇〇〇主任が補修工事をしてくださいました。急なお願いにもかかわらず、迅速な対応をしていただき、ありがとうございました。

